
福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事
創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区住吉１－２－８２ グランドハイアット福岡Ｂ２
ＴＥＬ ０９２（２８３）８８７８ ＦＡＸ ０９２（２８３）８８７１

Ｅ-ｍａｉｌ：ftonanrc@fukuoka-serc.org
HP : http：//fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２０～２０２１年度国際ロータリー会長
ホルガ―・クナーク

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

長谷川 裕一

津 上 賢 治

村 瀨 廣 記

2020～2021年度国際ロータリーのテーマ

ROTRY CONNECTS THE WORLD

令和２年１０月２３日（№．９） No．2297

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「ブラつねお、散歩がてらの身近な歴史」

会員 山下恒夫君
（綜合警備保障（株）福岡支社支社長）

■次回卓話（１０月３０日）予定

「米山記念奨学事業の現在」

RI第2700地区米山記念奨学委員会
委員長 島 信英様

■前回例会の記録（１０月９日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月９日 前々回 ９月２５日（休会）

会員総数 ７１名

免除会員数（９名中） ６名

出席会員数 ４９名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５７名

出 席 率 ８０．８８％

会員総数 ７０名

免除会員数(９名中） ０名

出席会員数 ０名

メークアップ ０名

欠席会員数 ０名

合 計 ０名

修正出席率 ０％

●月の光 / ドビュッシー

●エター・ナリー / チャップリン

●昴ーすばるー / 谷村新司

●ムーランジュールの唄

「経済と地域社会の発展月間」「米山月間」
ロータリー学友参加推進週間
（10月7日を含む1週間）

２日（金）定例理事会（例会終了後）

９日（金） 誕生祝

１６日（金）「休会」定款第7条第1節Cにより
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会長報告

・みなさんお元気ですか。

僕はよく 『長谷川さんおげんきですねー』とよく言われます。
私は明日で８０歳になります。
毎日朝は７時に起きます。
ほとんど毎日午前様ですが７時に起きます。
たまに早く帰った日の翌日は５時３０分に起きます。
私は元気ですが、それは疲れないからです。毎朝体操をし
ます。まず腕立て伏せを１５０回それから、背筋を１００回、
腹筋を１００回、側筋５０回ずつ、つま先を合わせ腰を引き
上げるのを１００回、足げりを丁寧に１００回行い、スピードを
つけてあと１００回やります。
それから両足裏を合わせて前屈を行い、両腕をぐるぐる回し
ます。屈伸もやります。
それらが終わると、仏様にお礼をします。
心から、お礼を言います。大きな声で南無阿弥陀仏を言い
ます。これは如来様の究極の救済の言葉です。
悪い事をすべて引き受けていただける、という意味です。
それが終わって体重を計ります。夜と朝では２キロちがいま
す。これだけを行い。頭がすっきりします。

理事会報告（10/2）の報告３件
●理事会で新入会員２名の承認をいたしました
大久保悠祐様 安藤直樹様

●写真付き会員名簿を更新します
２年間使用してきた今の会員名簿（写真入り）を、新しく作り
なおします。
２年間のメンバー入れ替えをしたものになります。
●WEBサイト、『マイロータリー』の登録を進めます。
集中的に進めるために、幾つもの委員会を横断的に結んだ
、プロジェクトメンバーを構成し、そのメンバー中心で進めて
いくことになりました。門岡会員にまとめ役を行っていただき
ます。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 本山茂夫 ： 副委員長大格淳 ： 委員 ：石川哲也・石田保之・伊藤岳史・熊手幹彦・瀧澤信一郎

卓話

【親睦委員会 ：曽屋委員長】

１０月の誕生会員

「イニシエーションスピーチ」

リーフラス株式会社
上席執行役員
会員 藤田佳孝君

昭和５５年生まれ４０歳。福岡市東区 高美台出身です。
近くに三日月山があり自然豊かなところで育ちました。
両親は特別支援学校の教員でした。

地元で和白小学校、和白丘中学校、香住ケ丘高校、そし
てニュージーランドの高校へと進みました。
ニュージーランドは大変親切でよい国でした。私が行った
ばかりで英語ができなかったとき熱を出して薬もなく、八百
屋でミカンを買いそれでビタミン補給して直そうと考えました。
ただならぬ私の顔色を見たお店の方が、ミカンを無料でもっ
ていけと言ってくれました。私の人生はよい出会いに恵まれ
ていると思います。
保育園、小学校でよい先生に出会い、中学校でたくさんの
友に出会いました。現在の仕事はリーフラスという会社で、
スポーツクラブを全国展開している会社です。
４７０００人の子供を教えています。中学校や高校の生徒、
さらに、クラブ活動にサービスを提供しています。
福岡→大阪→福岡と勤務し再度大阪に赴任した時にロータ
リークラブに入りました。
私の勤務先リーフラスの行動規範をご紹介します。
①自分によし②相手によし③会社によしというものです。
この順番が大切です。
実はスポーツ界の風土は、私が学生のころからあまり変わ
っていません。しかし、これからは、よいところは伸ばし、悪
いところは改良しなければなりません。
又子供の体力が落ちています。そして子供の環境も良くなっ
ているとは言えません。
そこで子供たちがスポーツを通して挨拶ができる社会を作り
たい。この活動はゴールのない努力です。
だからこそ頑張れるともいえるのです。
今日のコロナ禍ですが、業務は春に２週間だけ休み後は再
開しました。
この２週間に社員の間に自宅トレーニングを通じて休み中で
も前進する意識というものができました。たくさんの動画を作
り『イエスポ』というものを作りました。それをみんなに見ても
らって社会の人に喜んでもらいました。この『イエスポ』は社
員の思いが詰まって大変うれしく思います。会社リーフラス
に、子供好きやスポーツ好きの社員が集まりました。今後も
その思いを深めていきたいと思います。

為永和博 会員
（株）FFGほけんサービス

代表取締役社長

１０日 長谷川 裕一君 １５日 百武 恒生君

１７日 田村 昭典君 ２１日 浅野 秀樹君

２３日 門岡 慎治君 ２９日 本郷 譲君

【職業奉仕委員会：土井委員長】

これまで職業を天職とみなす考えとか、職業奉仕を
職業倫理運動であるとの考えをご紹介してきました
が、今回の田中毅パストガバナーは、これらを職業
奉仕とは無関係であるときっぱり否定しています。
彼はシェルドン研究の第一人者であり、現にロータ
リーの第2のモットーはシェルドンが考えたものです
から、シェルドンに重きを置くのは無理もありません
が、他の考えを否定するには論拠が薄弱な気もしま
す。右のページにシェルドンの有名のスピーチ「もし
世界中の靴職人がいなくなったら」というたとえ話を、
その下に第2のモットーの意味を解説しています。

（紹介者 松尾幸静 会員）



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 本山茂夫 ： 副委員長大格淳 ： 委員 ：石川哲也・石田保之・伊藤岳史・熊手幹彦・瀧澤信一郎

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 / 会員＞

長谷川裕一君 李登輝元台湾総統偲ぶ会に出席致しました。

松尾 新吾君 長谷川会長の傘寿を心よりお祝い申し上げます。
益々のご活躍をお祈り申し上げます。

松尾 幸靜君 新会員の為永和博さんをどうぞよろしくお願い致します。
なんとなく福岡東南にピッタリの方だと思います。

山下 恒夫君 佐々木健一前会長うちのタマゴ有難うございます。
中村さんゴルフの後、送って頂き有難うございます。

中村 勇治君 長期計画委員会、お世話になりました。

為永 和博君 本日から参加させていただきます。
FFGほけんサービスの為永です。何卒よろしくお願い致します。

浅野 秀樹君 会場を間違えて遅刻しました。

本郷 譲君、長谷川裕一君、百武 恒生君
誕生祝ありがとう。

合 計 ２５，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ２５１，０００ 円 達成率 １９．３ ％


